

Andreas Glück zu Gast in Lörrach am Dienstag, den 30. April 2019

Auf Einladung der Freien Demokraten des Kreisverbandes Lörrach referiert der Abgeordnete im Gasthaus „Lasser“ in Lörrach zum Thema „Europa“. Der FDP-Landtagsabgeordnete Andreas Glück führt die Landesliste der Liberalen für die Europawahl 2019 an und hat somit gute Chancen, in das EU-Parlament einzuziehen.

Anlässlich der anstehenden Europawahl am 26. Mai bereist der Politiker den Landkreis und nutzt die Chance, auch in der trinationalen Grenzregion auf Bedeutung und Wichtigkeit von Europa hinzuweisen.

Eine stark EU ist Fundament aller einzelnen Nationen.

Andreas Glück möchte als Kandidat dafür einstehen, Europa zu verbessern und zu verändern. Ob in der Klimapolitik, in der Mobilität oder der freien Marktwirtschaft: eine gesamteuropäische Betrachtung birgt Chancen, die zu nutzen es gilt. Kritik an der EU kann der Abgeordnete nicht nachvollziehen. Im Gegenteil, die Vorgaben aus Brüssel sind wichtig und unabdingbar für ein gemeinsames und wehrhaftes Europa.

Gemeinsam mit Dr. Christoph Hoffmann MdB, Bundestagsabgeordneter und ehemaliger Bürgermeister von Bad Bellingen, spricht der EU-Spitzenkandidat am Dienstag, den 30. April 2019, ab 19:00 Uhr im Gasthaus „Lasser“ in Lörrach. Die Veranstaltung ist öffentlich und Gäste herzlich eingeladen.

Andreas Glück ist seit 2011 Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg und stammt aus dem Wahlkreis Hechingen-Münsingen. Er ist Mitglied in den Ausschüssen Umwelt, Klima und Energiewirtschaft sowie Finanzen.